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      Аннотация

    
        
          Цель работы – обосновать и показать алгоритм сквозного проектирования объекта  при помощи BIM-технологий. Продемонстрировать параметры взаимодействия между  различными ПО. Вывести и проанализировать результаты проектирования. В данной работе был спроектировано односекционное девятиэтажное офисное здание Г-образной формы высотой 30,9 м, для которого были разработаны 11 разделов  проектной документации в соответствии с постановлением №87. Отличительной особенностью данной работы является размещение предприятия  питания на первом этаже со своей собственной системой вентиляции.  В ходе работы была разработана информационная модель здания. Параметры  данной модели экспортировались в другие ПО внутри единой BIM-среды. Описаны  детали взаимодействия различных программных комплексов между собой. По каждому  из разделов получены  В результате работы на основе единой цифровой модели здания, с использованием  разных программных средств, были выполнены необходимые разделы, включающие в  себя архитектурно-планировочные решения, конструктивные решения, решения по  планировки земельного участка, проект организации строительства, разработана схема  вентиляции здания, составлен календарный график и сводная смета на строительство, а  также разработаны решения по пожарной безопасности и энергоэффективности здания. Вывод: выбор именно этого способа сквозного проектирования позволил снизить  риск возникновения коллизий и нестыковок, которые всегда возникают в процессе  разработки различных разделов проекта. Обоснован алгоритм взаимодействия между  ПК. Выведены и проанализированы результаты проектирования.
        

        
          The purpose of the work is to justify and show the algorithm of end-to-end object design  using BIM technologies. Demonstrate the parameters of interaction between different software.  Display and analyze the design results. In this work, a single-section, nine-story, L-shaped office building with a height of 30.9  m was designed, for which 11 sections of the project documentation were developed in  accordance with Resolution No. 87. A distinctive feature of this work is the placement of the catering company on the first  floor with its own ventilation system. In the course of the work, an information model of the building was developed. The  parameters of this model were exported to other software within a single BIM environment. The  details of the interaction of various software systems with each other are described. For each of  the sections received. As a result of the work on the basis of a single digital model of the building, using different  software tools, the necessary sections were completed, including architectural and planning  solutions, design solutions, land plot planning solutions, construction organization project, a  building ventilation scheme was developed, a calendar schedule and a summary estimate for  construction were drawn up, as well as solutions for fire safety and energy efficiency of the  building were developed. Conclusion: the choice of this method of end-to-end design has reduced the risk of  collisions and inconsistencies that always arise during the development of various sections of  the project. The algorithm of interaction between the PCs is justified. The design results are  derived and analyzed.
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